

Retour sur le stage de Vannes – 13 & 14 décembre 2025

Par Johny Boitte, président de l'UCK-NEF Vannes



Le dojo de l'UCK-NEF de Vannes a eu l'honneur d'accueillir le **stage de fin d'année de la Ligue de Bretagne d'Aïkido**, le **samedi 13 et le dimanche 14 (matin)**, dans une ambiance à la fois studieuse, conviviale et bienveillante.

Ce stage était animé par **Bertrand Berthelo, 6^e dan DEJEPS**, et **Claude Jacob, 5^e dan DEJEPS**, qui ont proposé un travail technique riche, progressif et accessible à tous. La qualité de l'enseignement et la pédagogie des intervenants ont largement contribué à l'enthousiasme et à la satisfaction de l'ensemble des participants.

La participation a été particulièrement forte, avec des pratiquants venus de toute la Bretagne. **77 aïkidokas ont foulé les tatamis sur l'ensemble du week-end**, dont **environ 60 participants le samedi matin et autant l'après-midi**, ainsi qu'un nombre conséquent de pratiquants le dimanche matin. Les âges allaient de **6 à 76 ans**, illustrant parfaitement la diversité et l'esprit intergénérationnel de l'aïkido.



Tout au long du stage, la **bonne humeur, la bienveillance et le plaisir de pratiquer ensemble** ont été omniprésents. Le travail proposé a ravi l'ensemble des présents et a permis à chacun de progresser dans un climat respectueux et dynamique.

Nous sommes **fiers d'avoir accueilli ce stage de fin d'année** au dojo de Vannes et **remercions chaleureusement les enseignants, la Ligue de Bretagne, ainsi que tous les pratiquants** pour leur présence et leur engagement.

